スクールバス利用者の皆様へ

駿河台大学

【重要】2024年度のスクールバス運行体制及び川越便の廃止について

日頃より、本学スクールバス利用に関しまして、ご理解を賜り、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症がまん延し始めた 2020 年度以降、運行を休止しておりました川越便につきまして、2023 年 9 月より始まった JR 八高線高架下「阿須ガード」の長期にわたる大規模工事(2023年 9 月工事開始)によるスクールバス運行体制の大幅な変更の影響もあり、2023年度についても川越便の運行休止を余儀なくされておりました。

また、上記事情の他、昨今の燃料費高騰などの現下を取り巻く環境の変化も重なり、2024 年度のスクールバス運行体制を検討していく中で、今後も無料スクールバスの運行の継続により、学生の通学に支障が出ない運行体制を維持していくため、苦渋の決断ではありますが、2023 年度を以って川越便を廃止させていただく結論に至りました。

運行休止が続いておりました川越便の再開を待ち望んでいた在学生の皆様には、ご不便・ご迷惑をおかけすることになりますが、川越便廃止につきまして、何卒、ご理解いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

なお、2024 年度のスクールバス運行体制は、以下のとおりとなりますので、ご理解、ご協力の程よろ しくお願い申し上げます。

【2024年度スクールバス運行体制】

- (1) 元加治便・東飯能便・金子便・飯能便の4ルートでの運行を予定しています。
- (2) 川越便は、2024 年度以降廃止とします。JR 八高線「高麗川・川越方面からの利用者」の皆様は、「東飯能便」をご利用ください。

〈飯能便について〉

阿須ガード通行止めによる迂回経路運行や中型車両による限定運行などの制約が継続することにより、2024年度の「飯能便」の運行については、臨時便運行の位置付けとして、2023年度と同様に大幅減便での運行となります。

また、今後も無料スクールバスの運行継続を維持していくため、「飯能便」については、2024 年度末 を以って廃止する予定でございます。ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

以上

〈問い合わせ先〉学生支援課